



GARDA MEDIA

Gelar Turnamen Futsal di Bahodopi, PT AMP Mengolahragakan Masyarakat dan Memasyarakatkan Olahraga

Patar Jup Jun - MOROWALI.GARDAMEDIA.ID

Jul 16, 2023 - 12:00



Tampak Komisaris Utama PT AMP Melakukan Tendangan Gawang Perdana Dimulainya Turnamen Futsal AMP Cup I Tahun 2023

MOROWALI Sulawesi Tengah- PT Aditya Morowali Perkasa (AMP) perusahaan yang bergerak di bidang tenaga kerja resmi menggelar Turnamen Futsal AMP

Cup I tahun 2023. Bertempat di Lapangan Futsal Pefali, Desa Bahodopi, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah, Sabtu petang (15/07/2023).

Pelaksanaan turnamen ini diikuti 41 tim futsal se-Kabupaten Morowali dengan tujuan mengolahragakan masyarakat dan memasyarakatkan olahraga, yang penyelenggaraannya direncanakan selama 10 hari hingga 25 Juli 2023 dengan memperebutkan uang pembinaan belasan juta rupiah plus trophy serta piagam penghargaan.

Dalam acara tersebut dihadiri langsung Komisaris Utama (Komut) PT AMP Irsad Amir bersama istri dan anaknya, Camat Bahodopi Tahir, Kabag SDM Polres Morowali AKP Mukhlis, perwakilan Asosiasi Futsal Kabupaten (AFKAB) Morowali, perwakilan KONI Kabupaten Morowali, peserta perwakilan 41 Tim serta undangan lainnya.



Camat Bahodopi dalam penyampaian mendukung pelaksanaan turnamen futsal yang digelar PT AMP, dimana kegiatan tersebut dinilai sangat baik untuk meningkatkan rasa kebersamaan melalui olahraga ditengah-tengah kondisi bahodopi saat ini yang begitu sangat pesat perkembangannya.

"Apa yang telah dilakukan Komut AMP ini merupakan sesuatu hal yang positif, dalam upaya menjaga silaturahmi melalui olahraga futsal. Atas nama pemerintah memberikan apresiasi dan mendukung pelaksanaan Turnamen futsal AMP cup I tahun 2023, semoga ini menginspirasi semua pihak kedepannya. Selamat bertanding, mari junjung tinggi sportivitas," ucap Camat Bahodopi yang dikenal low profil itu saat membuka acara tersebut.

Ditempat yang sama, Kapolres Morowali, melalui Kabag SDM, AKP Mukhlis berpesan agar semua peserta maupun pendukung untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban dalam pelaksanaan turnamen futsal AMP cup I Tahun 2023 sebagai tujuan pelaksanaan turnamen untuk menjaga silaturahmi.



"Luar biasa apa yang dilakukan PT AMP ini, semoga bisa menginspirasi perusahaan lain untuk turut berkontribusi dalam giat positif karena banyak perusahaan lain yang ada di wilayah Kecamatan Bahodopi. Selama turnamen ini berlangsung mari bersama-sama kita jaga situasi Kamtibmas sehingga harapan dan tujuan pelaksanaan turnamen ini tercapai," pungkasnya.

Pada kesempatan itu, Komisaris Utama PT AMP Irsad Amir dalam sambutannya saat membuka turnamen berpesan agar semua tim peserta turnamen futsal AMP cup I menjunjung tinggi rasa sportifitas, saling kenal dan saling sapa dengan peserta lainnya serta makin mempererat tali silaturahmi antar tim futsal yang ikutserta dalam turnamen ini.

"Harapan kami pelaksanaan turnamen ini makin meningkatkan tali silaturahmi diantara kita, InsyaAllah kedepannya PT AMP ini kembali akan menggelar event yang sama dan akan menjadi kalender tahunan PT AMP. Olehnya, turnamen futsal AMP cup I Tahun 2023 menjadi barometer pelaksanaan kedepannya di dalam menjaga Kamtibmas sebagaimana yang sering dihimbau Camat maupun Polsek Bahodopi," pungkasnya.



Usai penyampaian sambutan dari pihak-pihak terkait, dilanjutkan dengan tendangan bola yang diawali Camat Bahodopi dan disusul Komisaris Utama PT AMP sebagai pertanda turnamen futsal AMP cup I Tahun 2023 resmi dimulai.

(PATAR JS)